



Sortie à la mine de Lewarde.

Pour la classe de grande section de Mme Décobert, et les CP de Mme Vanoosthuyse le vendredi 10 mars ainsi que les CE2 de Mme Sengez et les CM2 de Mme Dufour le mardi 11 avril.



Les Grands et les CP ont vu, le matin, un beau spectacle de marionnettes : la montagne noire. C'était l'histoire de Petit Jean qui cherchait la montagne noire...



Puis nous sommes allés manger nos sandwichs dans une grande salle de restauration qui s'appelle Pierre Bachelet. C'est celui qui a interprété la chanson « Les corons » que les CP ont appris avec Véronique.



L'après-midi , avec un guide , nous sommes allés voir la salle des pendus, la lampisterie (salle où les femmes donnaient les lampes aux mineurs).



Puis, nous avons mis un casque et pris un ascenseur pour descendre dans les galeries .



Nous y avons vu des mannequins mineurs qui travaillaient , des berlines , un cheval et un train.



Ensuite , nous avons visité librement le musée. Il y a des pièces de maisons des mineurs qui sont reconstituées pour voir comment vivaient les mineurs et aussi leurs loisirs (les pigeons, le café...)



Les élèves ont appris beaucoup de choses suite à cette visite .

Ils connaissent les mots suivants :mine,galeries,terril,chevalement ,gueules-noires, galibots, gaillettes de charbon ,berlines,musettes,briquets ,barrettes ,lampisterie,corons, silicose...

Voici quelques photos ...

